

市制施行40周年記念第25回浦安市民まつり

ステージパフォーマンス リターンズ

荒天により中止となった4月30日の「市制施行40周年記念 第25回浦安市民まつり」に出演予定だった団体が、新浦安駅前前でパフォーマンスを行います。

時 6月18日(日)午前9時30分～午後4時 ※荒天中止

所 新浦安駅前広場

内容 ▶特設ステージ…ダンス、合唱、演奏などのパフォーマンス公演
▶飲食などの出店もあります
※プログラムなどの内容は、決まりしだい市ホームページなどでお知らせします

問 商工観光課 ☎712・6295

ID 1039918



5月2日 境川を優雅に泳ぐこいのぼり

若潮公園付近の境川で、「境川にこいのぼりを泳がせる会」の皆さんとボランティアの方々により、たくさんのこいのぼりが飾られました。このイベントは平成6年から始まり、市民相互の融和促進とふるさと浦安の意識高揚、そして子どもの笑顔を目的に開催されています。今年は、およそ300旗のこいのぼりと市内の園児の皆さんが作った手作りこいのぼりが泳いでいました。



5月3日 わんぱく相撲浦安場所

バルドラー浦安アリーナで、わんぱく相撲浦安場所が開催されました。第35回目となる今回のわんぱく相撲には、市内の小学生245人が参加しました。

試合が始まる前から元気いっぱいの子どもたちは、闘志を燃やして真剣な目で土俵入り。多くの観衆に見守られながら、組み合いが始まると、力いっぱいぶつかり合いました。その全力の姿と見事な組み合いに、会場からは声援や拍手が起っていました。



5月11日 春の全国交通安全運動団結式

新浦安駅前広場で、春の全国交通安全運動の団結式が行われました。4月1日から自転車乗用時のヘルメット着用が努力義務化されたことから、「自転車ヘルメット着用モデル校」に指定されている東海大学付属浦安高等学校・中等部の生徒たちも団結式に参加。交通安全の大切さや自転車ルールの説明などを行いました。

市内では、通勤・通学時間中の交通事故が増えているそうです。交通事故による被害をなくすため、改めて一人ひとりが交通安全に対する意識をしっかりと持つようにしましょう。



5月14日 山武市との合同植樹会

山武市にあるさんぶの森交流センターあらざ館で、山武市との合同植樹会を行いました。今回は両市の交流を図り、森林の大切さや環境問題に興味を持ってもらうことを目的に、スギとヒノキの植樹会を行いました。市長は開会式で、「植樹を行う場所一帯は、台風により甚大な被害を受けた場所であると同っています。今回の活動が、森林再生の一助となることを心から願っています」と話しました。

心配されていた雨も降らず、参加者の皆さんはなかなか体験することのない植樹を思い思いに楽しんでいました。

